



„Vielen herzlichen Dank für dein Buch „GLUT unter der ASCHE. Einmal angefangen, hat es mich nicht mehr losgelassen, bis ich bei der letzten Seite angelangt war. Es vermittelt so viel Liebe, Kraft und Wärme - inhaltlich wie auch optisch. Menschen, die sich öffnen und teilweise sehr tief blicken lassen, um andere an ihren Erfahrungen teilhaben zu lassen. Man spürt förmlich die Energie und die Herzenskraft, die in den Visionen, aber auch in den Bildern und Gedichten steckt. Und man spürt auch ganz stark deine Energie und deine Verbundenheit mit deiner Berufung. Ein Buch, das Mut macht, Herzen öffnet, zum Nachdenken anregt und bei den LeserInnen so einiges bewirken und anstoßen wird. Ein Buch, das man nicht nur einmal liest und ins Regal stellt, sondern ein ständiger Begleiter und Impulsgeber.“

Anita Stadlbauer, 4160 Aigen-Schlägl/OÖ, [www.e2.at](http://www.e2.at)

Ein „Mut-Mach-Buch“ sollte es werden. Ein echtes „Mut-Lust-Mach-Buch“ ist es geworden: „**Glut unter der Asche – Das La Palma-Prinzip für ein geglücktes Leben**“.

15 „Reisende“ kommen in diesem Buch zu Wort – mit beeindruckenden Texten und ihren eigenen Lebensgeschichten. Und mit Wahrheiten und Erkenntnissen, die – bei dadurch geweckter – aufmerksamer Betrachtung des eigenen Lebens Gänsehaut hervorrufen.

Marius Jaster, Blog Inselreport, <http://inselreport.eu/?p=2515#more-2515>